



## ATHLÉTISME

# Haie d'honneur pour Angèle

**U**ne athlète de l'USF explose tout en ce moment... C'est Angèle Pétard, 21 ans, 1m 75 de haut, 8"97 au 60 m haies, 14"71 au 100 m haies, 26"39 au 200 m, 63"93 au 400 m haies, 2'36"22 au 800 m, 1m 46 à la hauteur, 5m 43 à la longueur, 8m 24 au poids, 19m 03 au javelot. Au printemps dernier, elle avait remporté l'or départemental espoir en N4 des épreuves combinées féminines – heptathlon l'été – du 100 m haies, du saut en longueur, du relais 4X100 m avec ses copines de club, ajoutant à ce tas d'or l'argent du 400 m, avec et sans haies. Les performances de sa collection automne/hiver sont du même acabit, vont crescendo: championne départementale et régionale du combiné – pentathlon l'hiver – et un nouveau RP aux 60 m haies. «Après quoi je cours? Mes records personnels. Cette saison je les bats tous... J'ai commencé la musculation lors d'un échange universitaire au Canada l'année dernière...»

Le muscle n'aurait pas qu'une fonction esthétique?

## 8, 4, 4, 4...

«Enfant, je n'étais pas du genre petite fille modèle... Lors des Jeux de Rio, j'ai eu un coup de foudre pour le 100 m. J'ai débuté l'athlé à 13 ans, mais on ne se spécialise pas à cet âge-là; en compétition, c'est une course, un saut, un jet. Et puis à l'USF, l'esprit maison est celui de Daniel Olherry, ancien déca-thlonien. J'ai commencé les épreuves combinées au niveau cadet et n'ai plus arrêté. J'aime la variété des disciplines, on ne s'ennuie pas, même si j'ai un faible pour la technicité des haies: 8 foulées au départ, puis 4 entre chaque haie, comme un métronome.» Angèle n'aura pas terminé l'hiver en trombe aux championnats de France espoirs où elle s'était qualifiée au 60 m haies et au saut en longueur. Peu importe, elle est déjà focus sur son été, l'heptathlon et 400 mètres de haies à survoler. ● CJ